LA RAZÓN • Jueves. 13 de julio de 2023

#### **El retrovisor**

### 1936

Aquella mañana del 13 de julio de 1936 Madrid se despertó con la bomba del siglo. El cadáver del Jefe de la oposición, José Calvo Sotelo, había aparecido tirado como un perro en el cementerio del Este. Todos sabían que el asesinato era el comienzo de la Guerra Civil. En la investigación se comprobó que los asesinos habían

sido un grupo de Guardias de Asalto, todos socialistas, comandados por un capitán de la Guardia Civil. El crimen de Calvo Sotelo fue una muerte anunciada tras el enfrentamiento que mantuvo con Casares Quiroga, Jefe del Gobierno, a la sazón, en el mismísimo Parlamento. POR JULIO MERINO



## Madrid LA RAZÓN entrega los Premios Excelencia Empresarial

LA RAZÓN acudió ayer a su cita anual con la Excelencia Empresarial celebrando una nueva edición de los galardones con los que pone de relieve la trayectoria y el éxito de destacados emprendedores de nuestro país. La gala, celebrada en el salón de actos del periódico, fue presidida por el director, Francisco Marhuenda, quien pronun-

ció el discurso de apertura y fue el encargado de entregar los galardones a los 16 ganadores, destacados protagonistas en sectores como el sanitario, logístico, educativo, tecnológico e inmobiliario, entre otros. En su intervención, Marhuenda les agradeció su trabajo y les animó a seguir generando riqueza y empleo.

#### Valencia

#### Puig visita la nueva oficina de La Razón Comunitat Valenciana

El presidente en funciones de la Generalitat Valenciana, en uno de sus últimos actos públicos, visitó ayer la nueva oficina de la delegación de La Razón en la Comunitat Valenciana. Allí colgó una portada del periódico del pasado mes de septiembre protagonizada por su anuncio de una reforma fiscal y estuvo departiendo con la delegada editorial, Alicia Martí, los redactores Toni Ramos y Ana Garrido, y Carmen D. Quintero.



# Obituario Yolanda Alicia González Periodista y directora de Tele7



a profesión periodística en general y los trabajadores de la televisiónvasca Tele7 en concreto, están «devastados» por la muerte repentina de Yolanda Alicia González. En un comunicado informaron que la Directora de programación e informativos de esta casa, Yolanda Alicia González «era mucho más que una jefa». La periodista fundó junto a su marido Javier Pikaza y otros cinco Radio 7 en los años 80. Los años transformaron el proyecto en lo que hoy es Tele7: «Llevamos tres décadas acercándote la información más cercana de la Margen Izquierda, Zona Minera, Margen Derecha y Bizkaia».

#### Más que una jefa

La cadena que creó expresó su agradecimiento por las muestras de cariño recibidas: «No cesan las muestras de cariño y respeto hacia nuestra "jefa" y compañera de Radio7 y Tele7. Una "gran profesional del periodismo", "cercana", "siempre atenta", "una "amiga", una mujer que siempre ha trabajado "desde la verdad, la empatía y el compromiso", "pocas defunciones te dejan esta gran desolación. Son palabras que han llegado a la redacción de esta casa enviadas por personas individuales, colectivos, asociaciones, partidos políticos, etc... de todos los colores. Gracias a todos». A este texto lo acompañan con un vídeo entrañable de la que durante años fue la «jefa».